

jos agrícolas de la aldea; y la vendimia, que había atraído notablemente a gran parte de la población aldeana hacia las zonas vinícolas durante los meses de septiembre y octubre, contribuía con la renta de su actividad al alza matrimonial, una vez concluída la tarea. Las aldeas, los barrios de la villa, mostraban una gran vitalidad en ese período. En el mes de noviembre, el ocio y las fiestas aldeanas —era, a su vez, la época de la 'matanza'— daban una especial singularidad a la comunidad, que no se lograba en el resto del año.

GRAFICO 1: MOVIMIENTO ESTACIONAL DE LAS NUPCIAS EN EL TERMINO DE YESTE 1845-1980

